



Commission Développement et Animation des Pratiques

Tout d'abord, je voudrais remercier les bénévoles de la commission pour leur investissement lors des différentes actions en espérant pouvoir compter sur eux la saison prochaine, ainsi que les techniciens du district pour leur disponibilité.

La commission a organisé les traditionnelles manifestations telles que les journées de rentrée U11 à U7, la journée féminine à Saint Pourçain comme chaque 11 Novembre qui a connu un moindre succès.

Le foot de cœur a retrouvé le soccer à Moulins et les gymnases sur les secteurs Vichy et Montluçon. Les enfants ont ainsi pu démontrer une nouvelle fois leur générosité à travers les jouets qu'ils ont amenés pour les restaurants du cœur.

En cette année de jeux olympiques, et à l'occasion de la journée internationale du sport féminin en janvier, un plateau féminin a permis de rassembler des féminines de quelques clubs au gymnase de Cérilly.

Des jeux, des quizz et des matchs avec comme fil rouge les jeux olympiques et l'histoire du sport féminin.

C'est à Montmarault qu'a eu lieu la rentrée du Futsal associée à un plateau féminin.

Deux plateaux départementaux U9 sur les secteurs de Moulins et Montluçon ont accueilli 20 équipes du département. Dommage que pour le dernier plateau 2,3 clubs ne se soient pas déplacés qui plus est sans prévenir..... Impactant ainsi l'organisation.

Enfin, les interclubs sont l'occasion de rassembler les catégories U7, U9 et U11 de deux ou trois clubs sur un même site sur deux journées (Novembre et Mars). Les clubs se sont investis en masse dans cette action.

Je remercie les différentes communes et les clubs qui ont permis la réussite de ces plateaux en mettant à notre disposition leurs installations.

Le dernier grand événement pour cette saison sera la journée nationale des débutants qui aura lieu le 8 Juin à Saint Pourçain et qui je l'espère regroupera le maximum d'équipes U7 et U9 du département.

Je vous souhaite d'excellentes vacances.

Thierry Grandjean